

はまかせだより

6月号

6月壁画

バラのマグネット

令和5年6月10日発行
社会福祉法人 円勝会
シルバーコースト甲子園
デイサービス 広報紙



梅雨・紫陽花を眺めて

垣内 和子様：作

🌸 今年は近畿地方も早々に梅雨入り「待っていました!」と言わんばかりに紫陽花が美しく咲き始めました。ただ、大雨や台風の進路が気になり、天気予報から目が離せない今日この頃です。5月初めの「変わり風呂」では無病息災、血行促進効果もある『菖蒲』を大浴場に浮かべ、体を芯から温めていただきました。また、5月8日からは女性利用者様へのおもてなしイベント「母の日ウィーク」を催しました。懐メロを合唱し、様々な楽器の美しい音色に聴き惚れ、この歳にして初めての皿回し体験まで!何とも高尚且つ賑やかな一週間となりました。そして後半の心地よい五月晴れの日を選び、瓦林公園(通称:薔薇公園)への外出も行いました。鮮やかに咲き誇る色とりどりのバラを見ながら、ゆったりと紅茶タイム。バラの美しさに負けず劣らず!たくさん笑顔が咲きました。さて、今月は男性利用者様が主役の「父の日ウィーク」を催します。ボランティア様によるイベントも盛りだくさん。紫陽花外出も予定しています。梅雨明けを待ちわびながら6月もシルバーコーストで多に笑って元気に過ごしましょう。皆様のお越しを心よりお待ち申し上げます。🌸🌸



5月8～13日実施

イベント
盛りだくさん!



オカリナ演奏



母の日ウィーク



南京玉すだれ一座



拍手の嵐



サクソ演奏



笑顔で写真撮影♪

懐かしの曲に
聴き入りました



初めて!

血回し
体験!



洲風会 三味線



コーラスさくら



マンドリン演奏

五月人形前で 撮影タイム

★毎年恒例★
男性利用者様の
記念撮影しました。



勇ましく
ハイ、ポーズ!



トライやるウィーク

市内4校 (真砂・浜甲子園
学文・今津) の中学生が
介護のお仕事を体験しました。

配膳、整容、作品作り、将棋
やオセロ等、利用者様と中学
生の交流を深めました。



臨床美術

『パステル色の空』

オイルパステルで
色を重ねて描きます。
皆様の好きな空が完成!



Instagramで紹介中
『円勝会りんびくらぶ』
enshoukai_clinicalart



『はまかぜだより』や『ホームページ』では、ご利用
者様の写真を掲載しております。諸事情により写真の
掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お
伝え下さい。どうぞよろしくお願い致します。

